



CONFIDENCIAL

Alfaro y las 'calenturas personales'

Vaya que le picaron la cresta al primer góber naranja, el de Jalisco. Cuestionado sobre el canciller Marcelo Ebrard y el arranque de su carrera rumbo a la candidatura presidencial justo ahí, en Guadalajara, **Enrique Alfaro** atajó que "no me voy a distraer por calenturas personales en asuntos que todavía no se deberían estar atendiendo, tengo una enorme responsabilidad...". De paso, el también suspirante rumbo a 2024 calificó como preocupante que funcionarios federales de primer nivel estén de gira por el país en eventos de autopromoción en lugar de atender sus obligaciones.

Más "amigos" de Monreal en la oposición

La liberación de su secretario técnico, José Manuel del Río, le trajo más "amigos" de la oposición al senador de Morena **Ricardo Monreal**. El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, le dijo: "Qué bueno que la justicia por fin le dio la razón a Del Río Virgen, colaborador de mi gran amigo Ricardo Monreal. Es vergonzoso que este gobierno utilice instituciones judiciales para venganzas personales". Dante Delgado, líder de MC—partido de Del Río-, agradeció "el apoyo de nuestro amigo el senador Monreal".

El "estilo" de Pablo Gómez

Antes, el Presidente se quejaba de que Santiago Nieto, extitular de la UIF, llegaba con sus "sábanas" de investigaciones con la ruta del dinero de posibles hechos delictivos, y ahora, al parecer, las extraña. El mandatario resaltó que **Pablo Gómez**, quien relevó a Nieto, no hace lo mismo porque "tiene otro estilo". ¿Otro estilo o se anda haciendo pato con eso del combate a la corrupción?

Amago de desafuero

Parece que la senadora **Lilly Téllez** no sólo es muy molesta para la 4T sino que ahora hasta la estarían viendo peligrosa. Resulta que la sonorense—que fue electa como morenista y después saltó al PAN—es acusada de haber traicionado los principios por los que fue electa, dando la espalda a sus más de 510 mil electores, por lo que ahora—joh, novedad!—ya se promueve su desafuero. La también exconductora de televisión ha sido vista como una aspirante a la candidatura azul a la Presidencia. En una de esas le hacen la campaña como a AMLO en épocas del desafuero.

Amenaza de muerte en la UNAM

Donde se prendieron focos rojos fue en la Universidad Nacional, luego de que un alumno de la maestría de Derecho amenazó de muerte a una profesora por ponerle calificación de 8 y no de 10, como él quería, en la materia de Teoría Pedagógica. "Masacre en la UNAM", tituló uno de varios mensajes que envió a la docente por correo electrónico, y lo acompañó con fotografías de una balacera en un colegio de Estados Unidos. ¿Así o más clara? El joven está plenamente identificado y, al haber ignorado los requerimientos de la institución, ya es investigado por la fiscalía capitalina por el delito de amenazas.

Al que no habla...

"Es que hay que quejarse" dice el ministro presidente de la Suprema Corte, **Arturo Zaldívar**, después de que organizaciones de la sociedad civil reclamaron que no habían podido participar en la elección de consejera de la Judicatura Federal. Además, detalló que él es de las personas que prefieren ver el vaso medio lleno, y no sólo estar buscando cosas negativas en todo.

Tamaulipas, ¿la hora de la verdad?

El que está más que optimista es **Ricardo Peralta**. Quien fuera administrador general de Aduanas al inicio de la 4T, considera que la llegada del morenista Américo Villarreal al gobierno de Tamaulipas permitirá "aclarar" que él no nombró administrador de la aduana en Reynosa a Julio César Carmona, hermano del fallecido Sergio Carmona, el Rey del Huachicol. Según Peralta, se evidenciará que dicha fake news fue difundida con fines políticos para las elecciones de 2021 y 2022, y salió de la oficina de Francisco García Cabeza de Vaca. El panista gobernador saliente, por cierto, está a semanas de perder el fuero y enfrentar las acusaciones que la FGR tiene en su contra.